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Habla Carrillo Lumpié

C í  3 a d a j & &  

grandes posibilidades 
de ascenso

Es fundamental y urgente una reforma de la
Tercera División

CREE QUE EL PUBLICO INFLUYE W US 78 POR 
CIENTO Eli LOS PARTIDOS 

Sin e n t o g o ,  a  veces, la responsabilidad de 
ante el propio, liare la  lalior más difícil

BADAJOZ. (De 
rresponsal, Luis).

nuestro co-

Badajoz vive momentos de 
alegría con motivo de la cla
sificación de nuestro equipo ti
tular, con grandes esperanzas 
de lograr el liderato, y el as
censo a Segunda División, y 
por dicho motivo hemos consi
derado interesante conocer la 
opinión de aquel presidente, 
que hace dos años llevó el ti
món del club a la Segunda Di
visión, nuestro buen a m i g o 
don Jesús Carrillo Lumpié.

Precisamente damos con él 
cuando leía el Semanario ARCO 
y  como es lógico, la crónica del 
último partido celebrado en 
Mérida, y por dicho motivo 
aprovechamos para preguntar
le, ya que asistió al encuentro, 
su opinión sobre el arbitraje.

—Arbitrar es muy difícil y 
respeto todas las opiniones, pe
ro para mi, personalmente, la 
actuación del señor Valle de 
Cáceres fue muy buena, y pol
lo que le llevo visto a este co
legiado, incluso c u a n d o  no 
juega el Badajoz, debiera estar 
como mínimo en Segunda Di
visión, pues reúne t o d a s  las 
cualidades que debe poseer un 
buen árbitro.

— ¿Cree usted que el Bada
joz se clasificará campeón?

—Lo vaticiné hace tiempo, y 
ya sólo con mantener la dife
rencia que lleva sobre sus se
guidores, es el campeón del 
grupo, y lo es con toda justi
cia, pues está demostrando ser 
el mejor.

— ¿Hay posibilidad de ascen
der?

—Muchísima. Siendo cam
peones es más fácil pues evi
ta  m o s enfrentarnos con un 
equipo de Segunda. Además 
por las referencias que tengo 
de otros grupos, * si el Badajoz 
rinde al máximo no t e n d r á  
enemigos.

— ¿Cómo ve la- plantilla?
—Magnífica en todos los as

pectos, reducida pero unifor
me, sin diferencias entre titu
lares y suplentes, y los juga
dores rendirán muchísimo más 
en la liguilla, como ocurrió ha 
ce dos años, pues al ser juga
dores de superior categoría no 
se adaptan al juego y terrenos 
de la Tercera División.

—Como hombre veterano en 
ia dirección del club, ¿qué con
sejo daría a la actual directi
va?

—No me encuentro con ca 
pacidad para darles consejos, 
son superiores a mi. Forman 
un equipo magnífico, con un 
presidente extraordinario, jo- 
yen, dinámico, con gran senti
do de la responsabilidad, cosa 
muy importante en el fútbol, 
y con muy buenas y altas as 
piraciones. Sólo les diría una 
experiencia vivida por mi. Si 
todo lo hacen bien, tendrán 
algunos enemigos, cuando se 
hace mal o se desciende, no se 
deja ni uno solo. Se combate 
a un Santiago Bernabéu, Mo- 
ratti, etc., pero es preferible 
llevar el equipo a Segunda,
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triunfar en el trofeo Ibérico, 
pues esos enemigos que se pro
ducen no son aficionados al 
fútbol.

— ¿Cómo son sus relaciones 
con la actual directiva?

—Yo solamente he recibido 
atenciones, y me c o n s i d e ro 
buen amigo de todos sus com
ponentes. Me obsequiaron con 
el carnet de oro, me han invi
tado a presenciar encuentros

en el palco directivo, etc. y so
lo puedo decir que tienen una 
fuerte personalidad y criterio 
propio.

—El público siempre ve en 
los directivos dimitidos a hom
bres recelosos. ¿Qué opina us
ted de esto?

—Me gusta la pregunta,- y 
creo que hoy una de las vir
tudes dé la nueva junta, no es 
solamente contratar un grupo 
de buenos jugadores,. sino ha
ber unido también a toda la 
afición: De los compañeros que 
han pasado por cargos directi
vos, solo puedo decir que todos 
quieren al club. Si a algunos 
las cosas no les salió bien, y 
pudieran estar molestos, ha
brán sabido olvidar. Soy un 
apasionado de mi Badajoz, y 
aunque algunos consideren que 
no nací en esta bendita tierra, 
creo que esto da mérito a mi 
cariño, pues soy pacense y ex
tremeño por propia voluntad, 
y cuando creo que alguien in
tenta perjudicar al club, pres
cindo incluso de mis mejores 
amigos.

— ¿Su opinión de la afición?
—La palabra afición en Ba

dajoz, hay que Escribirla con 
mayúscula. Para mi, que la co
nozco bien, la mejor de Espa
ña. Solo hay que resumir las 
cuatro últimas temporadas; 
dos con superávit, la pasada 
aún con el descenso acudió a 
los desplazamientos, llenando 
el Vivero, paga más que nin
guna, y en esto soy un poco 
culpable, pues ya en mi épo
ca cobrábamos bastante. Sabe 
alentar y apoyar al equipo co
mo la mejor. Este año, tras .un 
descenso, todo sigue igual, vol
cándose con su club. Todo ello 
unido a su corrección y solera, 
pues no conozco ningún inci
dente en nuestro campo. Es ex
cepcional. Resumiré diciendo 
que ni un solo aficionado es de 
Tercera División. Digo todo es
to cuando he estado destinado 
desde Guinea hasta Cataluña, 
y he visto muchas aficiones.

— ¿Cómo ve el trofeo Ibé
rico?

—Conozco muchísimo el Ca
rranza, y lo que quieren reali
zar es extraordinario. Hay que 
ser muy valientes para deci

dirse, y por ello encuentro, un 
mérito e n o r m e  su ejecución. 
Hay que felicitar a la directi
va, y estoy seguro, que aunque 
el presupuesto es elevadísimo, 
la afición responderá con cre
ces, y el campo se llenará, has
ta los topes, con las ampliacio
nes que se realicen para dicho 
fin.

—Se habla de la modifica
ción de Tercera División, ¿lo 
estima usted necesario?

—Fundamentalísimo y u r 
gente. Tiene que desaparecer 
su forma actual, y confío mu
chísimo en la competencia del 
nuevo presidente de la Fede
ración, señor Costa, y del re
presentante de la Tercera Di
visión, el buen amigo don Juan 
José Borrachero.

— ¿Su mayor defecto?
—La sinceridad, decir siem

pre la verdad, y lo que siento.
— ¿Algo más?
—Repetir lo que dice la fi

gura, nuestro popular “Don 
José” : “Vamos a estar menos 
tiempo en Tercera, que lo que 
hemos estado en Segunda”, y 
a la afición decirle una vez más 
que es m á i- á v i 11 osa, y como 
siempre qué continúe apoyando 
a su club y a su directiva, y no 
consentir que se nos vayan, al 
finalizar la temporada, pues el 
actual presidente es hombre 
de profesión libre, y dada su 
gran competencia, por egoísmo 
debemos conservarlo muchos 
años.

Así se ha expresado don Je
sús Carrillo y nosotros le agra
decemos sus opiniones, muy 
valiosas en estos momentos. No 
hemos, ni quitado ni puesto. 
Solamente consideramos el ca
riño que a través de ellas ema-, 
na hacia el C. D. Badajoz, y 
por ello hemos decidido su pu
blicación.

PLASENCIA. (De nuestro 
corresponsal, Garro).

El guardameta del C. D. Pía- 
sencia, Ladislao Granados “La- 
dis”, ha firmado por el Va
lencia C. F. de Primera Divi
sión.

Al enterarnos de la noticia,

nos ha parecido oportuno ha
cerle unas p r e g u n t a s  para 
nuestros lectores.

Ladis es uno más de los ju
gadores, que han salido de la 
cantera placentina. En la ac
tualidad, hay en diversos equi
pos los siguientes juga'dores: 
Meló, en el Real Valladolid; 
Juanito, en él Algeciras C. F.; 
Martín, en el equipo de afi
cionados del Real Madrid; Ci
ríaco, en el Elche C. F„ cedi
do al Ilicitano, y además Eze- 
quiel Morales, que jugó en la 
selección española juvenil, en 
los campeonatos de Europa ce
lebrados en Rumania, hoy ac
tualmente retirado del fútbol, 
dedicado a sus estudios.

He aquí nuestra conversa
ción con Ladis:

Nos dice que nació en Pla- 
sencia, tiene 24 años, mide 1’80 
y pesa 78 kilos.

—Empecé primero a jugar 
en equipos locales infantiles, 
para terminar ya formalizando
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A LAS 4,30 DE LA TARDÉ

Calvo Sotelo C. F.
B U L  SANTANDER

.VENTA DE LOCALIDADES :
En PUERTOLLANO: A partir de las seis de la 

tarde del sábado, en las taquillas de los bares Macías 
y «El Ruedo».

El domingo: A partir de las diez de la mañana, 
en los mismos sitios. En el campo dé fútbol, dois 
horas antes del comienzo del encuentro.

En CIUDAD REAL: En el «Bar La Campana» 
desde el viernes por la tarde.

Los socios tendrán acceso con los recibos del 
mes de marzo.

mis actuaciones en Aprendices 
Club de Fútbol, interviniendo 
con este equipo en los campeo
natos regionales de Extrema
dura y de España en la tem
porada 1960-61,' en la que ju
gamos el partido de la elimi
natoria de esta competición en 
el “Santiago Bernabeu”, contra 
el Plus Ultra, donde perdimos, 
y luego en Plasencia empata
mos, por lo que quedamos eli
minados. En la temporada si
guiente, por haber cumplido li 
edad reglamentaria, dejé da ser 
juvenil; también intervine en 
el campeonato de Primera Re
gional de Extremadura el año 
que el C. D. Plasencia tuvo 
equipo en esta categoría. En 
la temporada 1961-62, firmé 
con el C. D. Plasencia, jugan
do aquel año pocos partidos; a 
partir de la siguiente, jugué 
casi todos los partidos en qut 
intervino el C. D. Plasencia, 
tanto en el grupo XIII, en el 
que al principio intervenía, co
mo luego en el XV, que es en 
el que actualmente milita. Du
rante este tiempo logramos un 
año proclamarnos campeones 
de la Copa de Extremadura, en 
una final que se jugó contra 
el Don Benito a dos partidos, 
En la pasada temporada, qut 
es la única que Extremadura 
formó un equipo, para inter
venir en el campeonato de Afi
cionados por regiones, formé 
parte del equipo extremeño, 
junto con Gil y Mora del equi
po placentino.

— ¿De los entrenadores que 
has tenido, de cuál has apren
dido más?

—He tenido, los siguientes: 
Balade, Rodríguez, Cerezo, Hu
marán y actualmente Mario 
Klug. De todos guardo un grato 
recuerdo, pues todos me han 
enseñado cosas útiles; per» 
principalmente, quizás por ser 
los últimos, de los que . creo 
aprendí más fue de Humarán 
y Mario Klug.

— ¿Cómo ha sido el fichar 
por el Valencia?

—El sábado pasado no, el a 
terior, me comunicaron que 
estaba dispuesto a ir a prote 
al Valencia; como quiera que 
yo aceptase, después de jugar 
contra la Segóviana, salí . hacia 
la' Ciudad del Turia donde. hi
ce entrenamientos el martes f 
miércoles-; y el jueves,- jugué 
un encuentro enfrentándose 
equipo en que yo actuaba al ti--¡ 
luiar del Valencia. Las pruebaM 
debieron dar resultado, cusi
do al final de las mismas, en i 
la secretaría del club, formai] 
zamos el oportuno contrato; í

— ¿Por cuánto tiempo es .el i 
mismo?

—Es por lo que queda de »; 
actual temporada y 3a sig'ien-i 
te. ; | '7 ¡

— ¿Tú que has jugado, aiiti 
siendo tan joven, en tantó 
campos, crees decisiva ia ac
tuación de los públicos en los 
resultados?

—Sí, creo que sí, por lo me
nos en un 70 por ciento es de
cisivo para el rendimiento d! 
los jugadores.

—Dices que . tiene mucha is- 
port'ancia el público en los en-, 
cüentros, entonces ¿por qué,; 
Ladis, en general ha tenido susy 
mejores actuaciones fuera de» 
Plasencia?

—Pues porqué la responsa-3 
biliclad de jugar ante tu pro-3 
pió público es mayor, y más e»' 
el puesto de portero, aparte d« 
que la proximidad del misnn 
en San Calixto, también es®'  
factor, que influye.

— ¿Qué equipo en la actual' 
temporada te ha gustado más i 
en el grupo en que hasta ahora i 
has militado?

—En los encuentros que in 
he jugado, los que más me han;

(Pasa a octava página).
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